



Alouette & Lama



La Chronique

Les Alouette III de la Marine Belge en tête du défilé aérien lors de la Fête Nationale Belge.

Bruxelles, Belgique, le 21 juillet 2001. Les avions de la Force Aérienne Belge ayant déclaré forfait pour cause de météo incertaine, ce sont les trois Alouette III de l'Heliflight de la Marine qui ont ouvert le défilé aérien militaire. Il s'agissait d'un honneur quelque peu inopiné mais, malgré tout, mérité et qui soulignait ainsi les 30 ans de fidélité de la Marine envers ses trois Alouette III. A la suite de ces trois appareils se trouvaient trois Alouette II Astazou du 16 BnHLN de la Force Terrestre ainsi que 6 Agusta A109 survolés par trois avions Britten Norman BN-2 de la même arme. Trois Sea King de la Force Aérienne fermaient la marche des hélicoptères. Une Alouette II de la Force Terrestre a également tiré un drapeau aux couleurs de l'Europe au cours du défilé pour honorer ainsi la présidence belge de l'Union.



Pour célébrer leurs 30 années de présence en Belgique, les Alouette III de la Marine portent toutes un logo spécial. (photos Pierre GILLARD).

(Pierre GILLARD)



Retrouvez cette information dans le magazine Hélico-Revue.

Diese Neuheit wurde ebenfalls in der Helico-Revue publiziert.